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Liebe Kolleginnen und Kollegen,

 

  vor etwa 20 Jahren wurde unsere Abteilung Spezialprozessoren  des Zentralinstituts für Kybernetik und 
Informationsprozesse abgewickelt. Seitdem haben wir uns nur zweimal wieder getroffen, und das war schon 
vor langer Zeit.

 

Wir haben in den letzten zwei Monaten die vielen e-mail-Adressen und Telefon-Nummern der ehemaligen 
Kollegen zusammengetragen. Mit einigen haben wir auch schon telefonisch oder per e-mail kommuniziert und 
festgestellt, dass ein großes Interesse an einem neuen Meeting besteht.

 

Aus diesem Grund laden wir sehr herzlich zu einer

 

außerordentlichen und erweiterten Dienstbesprechung

 

alle Mitarbeiter unserer ehemaligen Abteilung und viele Mitarbeiter aus befreundeten anderen Abteilungen ein, 
mit denen wir immer gut zusammengearbeitet haben.

 

Das Meeting findet

 

am Samstag, dem 8. Oktober 2011 ab 18:00 Uhr

 

  im Restaurant Trattoria Il Mondo  in Berlin-Adlershof, Platz der Befreiung 1 (direkt am S-Bahnhof Berlin-
Adlershof)

 

statt.

 

Neben den Mitarbeitern unserer Abteilung sind die Kollegen der UNIX-Gruppe, der LISP-Gruppe, Mitarbeiter 
der Bereiche Bildverarbeitung und Graphik, der Roboterabteilung (später Institut für Automatisierung) und 
andere Kollegen aus dem Bereich  Künstliche Intelligenz eingeladen. Wir rechnen damit, dass etwa 40 
Eingeladene kommen werden.
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Es gibt nur zwei große Themen, die wir besprechen wollen:

 
 * Die guten alten Zeiten im ZKI und 
* Die Forschungsergebnisse der vergangenen 20 Jahre 

 

Wir haben noch einmal beim ökonomischen Direktor des ZKI nachgefragt. Er hat uns aber bestätigt, was wir 
 befürchtet haben: Das ZKI hat damals keine Rückstellungen  im Kultur- und Sozialfonds gebildet, so dass 

wohl jeder seine Zeche im Restaurant selbst bezahlen muss.

 

Da wir noch im August dem Restaurant mitteilen müssen, für wie viele Gäste wir im Restaurant Plätze 
reservieren lassen möchten, bitten wir kurzfristig um eine Zu- oder Absage !

 

Mit freundlichen Grüßen

 

Doris Gäbler         und       Georg Kinnemann

 

 

 

 




